



TIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

918 m²

Réf. MZIOP847

17 900 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le quartier le plus résidentiel de Grasse, cette superbe demeure chargée d'histoire est très certainement la plus notable de la ville des parfums. Disposant de très beaux volumes, ainsi que d'une hauteur sous plafond typique des propriétés bourgeoises de la Belle Epoque, la propriété s'étend sur un parc arboré de 5,5 hectares, aux essences typiques de la Méditerranée, et bénéficie également d'une vue panoramique et dégagée jusqu'à la mer. Le parc est agrémenté d'un très bel espace piscine avec pool house, de nombreux bassins, d'un boulodrome, d'une oliveraie d'environ 400 oliviers ...

Located in the most residential area of Grasse, this superb residence steeped in history is certainly the most notable in the city of perfumes. The property is set in more than 13 acres of wooded parkland, with typical Mediterranean species, and benefits from a panoramic view of the sea. The park has a beautiful swimming pool area with pool house, several ponds, a bowling alley, an olive grove with about 400 olive trees and a caretaker's house. Completely renovated a few years ago, the house has been entirely renovated and restored in the respect of the tradition while preserving the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP
11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

